

LOCAL | Festejos

La Feria Real de 2012 viene marcada por la austeridad y el equilibrio presupuestario

Presentación del cartel anunciador y las líneas generales de la presente edición del ciclo festivo prieguense

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de agosto de 2012 - 16:44



La austeridad y el equilibrio presupuestario marcarán la presente edición de la Feria Real de nuestra localidad, cuyo cartel y líneas básicas de su programación han sido presentadas hoy jueves por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y el concejal delegado de Festejos Juan Ramón Valdivia.

Una Feria, la primera que se gestiona en su totalidad por el actual Equipo de Gobierno del PP, que como apuntó Ceballos, ha tenido como principios fundamentales la austeridad y el equilibrio presupuestario, en el sentido de que prácticamente el

cien por cien de los gastos se cubran con los ingresos procedentes de feriantes, caseteros, etc., “de manera que lo que haga la Feria Real sea aportar económicamente al municipio”, matizó la Alcaldesa.

En este sentido, Ceballos hizo referencia a la nueva fórmula que se pondrá en marcha en la Caseta Municipal, en la que se contratarán camareros de nuestra localidad, insistiendo en la importancia de la Feria Real para el desarrollo económico del municipio, “planteándonosela no como un gasto, sino como una inversión, no sólo por el volumen de personas que vienen, sino por los puestos de trabajo e ingresos que genera en la hostelería”.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia puso de relieve que el cartel anunciador es el ganador de un concurso convocado por el Consistorio y cuyos ganadores han sido Francisco Luque Molina y Alejandro González Ocampos, presentes en el acto, y a los que el edil de Festejos felicitó públicamente por el trabajo realizado, una novedad la del concurso de carteles, a la que hay que añadir la concesión de las casetas, a través de unas bases, en las que se han baremado distintos elementos.

Siguiendo con las novedades que presenta la Feria Real, Valdivia hizo alusión al cambio de ubicación que experimentará la Caseta Municipal, que se ubicará en la denominada Plaza de la Alegría, como ya se hiciera hace años, ocupando el lugar de ésta otros cuatro casetas, lo que permitirá que todos los colectivos se ubiquen en la parte superior del recinto, a diferencia de lo ocurrido en las pasadas ediciones.

Junta a esta “reagrupación” de casetas, el responsable de Festejos destacó cómo se gestionará tanto la Caseta Municipal, como la ahora denominada Caseta Municipal de la Juventud, de la que se hará cargo la empresa local Priego de Copas, mientras que al frente de la primera estará la empresa cordobesa Sercolu, adjudicaciones que como matizó Valdivia, se han realizado por concursos públicos.

En la misma línea que se había manifestado la Alcaldesa, Valdivia puso de relieve el “acicate económico” que supone la Feria Real, haciendo referencia a la reducción de costes que se ha producido con respecto a ediciones precedentes, de manera especial en aspectos como la iluminación, que sufrirá una importante disminución del número de arcos de luz, así como el espectáculo pirotécnico, que reducirá el número de

cohetes y fuegos a lanzar, pero también la cuantía de los mismo.

Finalmente, Valdivia recordaba que durante la Feria Real el Parque Taurino se habilitará como botellódromo, instalándose en el mismo varios aseos portátiles, comprometiéndose a ofrecer tras la Feria una valoración exhaustiva de ingresos y gastos, ya que según Valdivia, “a día de hoy los gastos están cubiertos casi al 80%”.